

FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 3.1 TA 2022/2023

20711018 - DAFI IRSAN SATRIA

STATION	FEEDBACK
ANC	AX langsung ke HPMT. lain kali disistematiskan lagi ya dek..lalu setelah dapat HPMT malah langsung menghitung UK sehingga anamnesis sempat tertunda, UK kurang tepat, kurang lengkap jangan lupa tanyakan riwayat kehamilan sekarang, riw kehamilan dahulu ya dek..Px fisik : TTV OK, px leopard I belum cek TFU tapi ingat di akhir, Diagnosis kurang tepat karena UK kurang tepat, tapi lain lain Ok, edukasi belum selesai
GYNAECOLOGY	toilet vulva pakai povidone iodine
KONSELING ALAT KONTRASEPSI	AX: identitas: tanyakan untuk suami istri ya, riwayat mentruasi: tanyakan keluhan saat haid juga ya tapi sudah cukup baik ingat untuk menanyakan riwayat mensnya. Riwayat KB di tanyakan ya. KU dan alasan datang: tergali dengan baik, Tanyakan riwayat kehamilan ini apakah ada masalah saat hamil? Tanyakan Riwayat sakit termasuk kemungkinan PID atau kemungkinan ada tumor termasuk tumor jinak. tanyakan riwayat sexual. KONSELING: Tolong jangan langsung menyempingkan yang bikin gemuk ya dan langsung menembak IUD ya. berikan penjelasan semua kontrasepsinya, baru setelah semua alkon di jelaskan macamnya berikan penjelasan efektifitas, durasi, kelebihan dan kekurangan serta efek samping. Barulah bantu pasien memilih alkonnya jangan langsung memutuskan untuk IUD, IUD bisa di sarankan setelah memberika semua pilihan ke pasien barulah dokter membantu pasien untuk memilih. alkon di tunjukkan setelah peserta menutuk sesi konsultasi dengan pasien(mungkin tadi lupa). KOMUNIKASI: sambung rasa cukup baik, sudah tidak tergesa-gesa
KONTRASEPSI (PEMASANGAN IMPLANT)	koq tidak sambung rasa dan informed consent ya, buka pembungkus handscoen koq dirobek ya, memposisikan pasien/manekin dg benar ya, cek anestesi itu jangan ditekan pake jari tapi dicubit pake alat, saat nyuntik atau tindakan invasif mestinya memberi aba-aba ke pasien
PPN	cuci tangan tdk who, tdk disinfeksi, sdh ada data VT kok melakukan VT (prosedur dan teknik jg tdk tepat), perasat ritgen tdk benar, td cek perineum, melahirkan bahu kok tdk ada tekniknya ya? langsung sanngga susur? blm cek bayi kedua sdh potong tali pusat, suntik oksii? (perhatikan urutan2 yang tepat ya), teknik melahirkan tali pusat tdk tepat sama sekali, klo bergerak berarti sdh lepas? apa yang gerak? b agaimana teknik peregangan tali pusat terkendali? saat his? perlu mengejan? gerakkan dorsokranial juga tdk dilakukan, baru memindahkan klem ke depan saat plasenta sdh tampak di vulva? perhatikan soal, yang diminta hanya kala 2 dan 3